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2705回　2010年12月2日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　昨日１２月１日に、小松市が昭和１５年に誕生して７０歳の誕生日を迎えました。
当日、こまつドームでの小松市スポーツ賞の授与式に出席しました。
　１２月に入り、何かと慌しい時期となりました。小松RCとしても、中田一於会員
の北國文化賞受賞を祝う会、年次総会、年忘れ家族例会、村田兆治氏の野球教室、創
立５５周年記念例会、第１０回新春３RC合同例会と予定されています。これからが
体力勝負です。本日例会後のインフルエンザ予防接種の注射でこれらのスケジュールを乗り切ろうと思
います。

岡 田  恭 幸  様

石川県警察本部
刑事部参事官捜査１課長

◆
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介
者

山
田
真
広
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員

卓話卓話卓話  「石川県の犯罪情勢」

　去る１１月３日、隣の加賀市で強盗殺人事件が発生しました。コン
ビニ対象の強盗事件は、全国的には多くありますが、殺人となるとそ
うはありません。発生から１ヶ月がたちますが、残念ながら未だ犯人
検挙には至っておりません。被害者、ご遺族の無念を晴らすためにも、
何としてもこの凶悪犯を逮捕いたします。どうか我々の犯罪捜査に今
後ともご協力をいただきたいと思います。
　今年もあと１ヶ月となりましたが、今年は色々な事件が発生しまし
た。３月には、富山県境の山あいのダムに、「スーツケースに死体を入
れて投棄する」という事件が発生しました。これだけでも猟奇的な事
件でありますが、「首を切断して遺棄する」という県警犯罪史上におい
ても、類例をみない特異殺人事件でありました。この事件は、「社会全
体が犯人を追い込んでいった」という風に感じました。こう申し上げ
るのも、本件発覚直後に、広く県民に皆様方に事件の概要を広報しま
した。そうしたところ、事件は県内は勿論、全国にこれが発信され、
ワイドショーにおいてもこれが連日報道されることとなり、犯人の方
から「もう逃げられない」と観念して出頭してきたのです。正に、社
会的関心が犯人を追い込み、自首させたといえるのではないでしょう
か。最近の県内における犯罪をみておりますと、白山市鶴来の桑島町
で起きた無差別殺傷事例など、これまでは県内では縁のなかったよう
な凶悪事件が、身近で発生する。別の言い方をすると、全国で発生し
ている凶悪な事件は、いつ近くで発生してもおかしくないという風に
考えております。
　我々捜査陣側から言うなら、こうした犯罪に対応していくためには、
日頃からこうした事件の発生に備えて、初動対応の訓練や、若い刑事
を古株の刑事が徹底的に鍛えるというようなことを色々やっておりま
す。近年、情報化社会が一層加速し、捜査の面においてもDNAに代
表される科学捜査が華やかしい時代であり、全国的にもDNAが決め
手となり事件解決したものも多くあります。しかし、科学に頼るあま
り、やるべき捜査を省略していたのでは、時に誤りの道に行くことも
あります。捜査をする人間は「生身の刑事」であり、決して近道はな
く、今も昔も「地べたを這い、靴底をすり減らす刑事」が必要と考え
ています。
　いつの時代においても、刑事は被害者に代わって犯人をしつこく追
い求める。地味な言葉ではありますが、地道、執念、努力といった資
質。これを持ち続けて行きたいと思います。そうして皆さんに頼られ
る刑事でありたいと心がけています。

★ メークアップ届
・11／18　家庭集会　那谷、中田、西、堀、中西、斉藤、寺田、山田、川腰、本村、岡田
・11／26　能美ＲＣ　角谷

★ 12月2日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 64名　・出席数 46名　 ・欠席数 18名　・出席率 72.31％例 会 報 告



2706回　2010年12月9日　例 会 於：小松グランドホテル

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　先週３日午後、県内では急速に発達した低気圧の影響で台風並みの突風を観測しました。４日、永年
北陸新幹線と並行して整備が進められた東北新幹線が新青森まで全線開業しました。また、来年３月、
九州新幹線鹿児島ルートの全線開業も予定されています。次は、４年後の北陸新幹線の番です。新幹線
の開業がどれだけの経済効果をもたらすのか、懸念されているストロー現象がどこまで顕在化するのか、
石川県としては、これら２つの先行事例をしっかり参考にすることが必要であるように思います。

松   本　  斉  様

（株）テレビ金沢  代表取締役会長

◆
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卓話卓話卓話  「テレビ時代は終ったのか」

　テレビは今、最も身近で力のあるメディアだが、実は「三重苦」に悩まされて
いる。１つは視聴率。昔は３０％超えの番組はいくつもあったが、今は、２０％
超えならば万々歳、１０％以下なら合格。巨人戦も平均で１０％前後に落ち込ん
でいる。メディアの多様化、インターネットの普及などによるテレビ離れだ。
　２つめは売上低迷。原因は景気の低迷の影響だけではない。日本のテレビ放送
への広告は０９年で広告費全体の２８〜２９％を占める。が、０５年度からはそ
れまでの右肩上がりから下降線に入っている。ネット広告の増加が一つの要因。
民間放送連盟は、テレビCMの量は今後５年間は上昇に転じる可能性は少ないと
予想する。
　３つめはデジタル投資の重荷。従来のアナログ放送から地上デジタル放送へ移
行するための設備投資が、地方局一局あたりざっと５０億円、年間の総収入額に
匹敵し、放送局の経営圧迫要因になっている。しかも、普通の投資なら見返りが
期待できるが、この投資は、それによってCMの単価が上がるとか量が増えると
かテレビ局にとってのメリットがない。
　テレビの勢いにはかげりが生じている。盛者必衰の理、なのか、すでに「構造
不況業種」「斜陽産業」との見方もある。その中で、テレビが生き残る道は何か。
まず、インターネットと「WIN WIN」の関係を構築することだ。いろいろな方
法が進んでいるが、テレビ金沢もデータ放送を利用した「レジオン」という新サ
ービスを始めている。番組などコンテンツがメディアの優劣を決めることも忘れ
てはならない。インターネットもコンテンツなしには勝負できない。コンテンツ
力をさらにアップすることで生き残れる。

堀　伸市
　岡田様、本日は大変お忙しい所貴重な卓話頂
き有難うございます。今後更なるご活躍をご祈
念申し上げます。白さん、先月１６日、１８日
志賀ＲＣ、門前ＲＣでの卓話ご苦労様でした。

宮城　敏子
　１２月誕生日の角谷さんおめでとうございま
す。岡田捜査ピカイチ課長様、今日は良いお話
有難うございました。石川県のため日々ご活躍
本当にご苦労様です。体に気をつけて頑張って
下さい。

野尻　順滋
　岡田恭幸様、今日はお忙しい中卓話有難うご
ざいました。お仕事柄、強面の方かと思いまし
たが、笑顔のとっても似合う方だと認識をあら
たにしました。今後のご活躍をお祈り致します。
谷内さん、先週の職場例会に急遽欠席となりご
迷惑をお掛け致しました。

中西　忠彦
　岡田さん、今日はお忙しい中有難うございま
す。先程まで同級生だとは気付きませんでした。
白さん、先日は門前ＲＣでの卓話ご苦労様です。

塚本　幹雄
　岡田課長様、本日は貴重な卓話をしていただ
きまして有難うございました。また、昨年度は
公安委員会で大変お世話になりました。岡田様
の今後益々のご活躍をお祈り致します。

中川　公三
　岡田様、本日は卓話有難うございました。今
後は石川県全ての悪事を撲滅されんことをご期
待申し上げます。私事ですが９月と１０月に長
男、長女それぞれ２人目のお姫様が誕生し、11
月には次女が結婚式を挙げました。おまけに６
月より年金をささやかながら貰える様になりま
した。へそくっております。そういうわけで今
年は、まぁ～良い年でした。

八十山和代
　岡田さん、お忙しい所すごいお話を聞かせ
て下さり本当に有難うございました。私の同
級生も岡田さんの隣で刑事課長補佐ですが、
風貌が部署によって違うんですね。石川県の
安全を守って下さり感謝です。

八十山和代
　バッジ忘れ　バスの中で発見され

山田　真広
　岡田様、大変お忙しい所有難うございまし
た。貴重なお話を拝聴させて頂き有難うござ
います。今後とも石川県の治安のためご活躍
を期待しております。

ニコニニコニコBOX

★ IM紹介

加賀白山RC　IM実行委員長　斉官 様
加賀白山RC　IM実行委員　　山口 様



2707回　2010年12月16日　年忘れ家族例会 於：ゆのくに天祥

■会長挨拶・報告　堀　伸市

　小松RCが誕生した１９５５年、昭和３０年を振り返って見ますと、日本が戦後の処理を終了し、復興・
発展に向けて大きな一歩を踏み出した年です。この年の出来事を列記しますと、鳩山一郎政権時に自由
民主党の誕生、分裂していた日本社会党が統一、日ソ国交回復交渉が開始、石原慎太郎が小説「太陽の
季節」を発表、森永ヒ素ミルク事件、トヨペットクラウンの発売開始などであります。
　いよいよ来週２３日は、創立５５周年記念例会です。会員の皆様方のご支援、ご協力宜しくお願い致
します。

★ メークアップ届
・12／2　 第２回選考委員会　堀、宮城、中西、野尻、角谷、那谷、中田
・12／3　 パスト会長会　   　蓮井正亮、安井、新谷、松山、湯浅外志男、新滝、本村、那谷、中田、西、堀、野尻

★ 12月9日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 64名　・出席数 49名　 ・欠席数 15名　・出席率 76.56％例 会 報 告

堀　伸市
　松本様、本日は貴重な卓話を頂き有難うござ
いました。加賀白山RC、IM実行委員長の斉官
様、委員の山口様、来年３月のIMのご案内有難
うございました。また、年次総会で野尻年度の
３役のご承認を頂き有難うございました。次年
度会長の野尻さん、会長エレクトの中川さん、
副会長の上出さん、幹事の生水さんのご活躍を
楽しみにしています。

野尻　順滋
　松本斉様、今日はご多忙のところ卓話を頂き
まして有難うございました。「テレビの時代は
終ったのか」時代の流れにこのタイトルは何と
なく肌で感じていましたが、具体的にお話をい
ただき理解を深めることができ、また業界の様
子も知ることができました。これからもお身体
にご留意され、益々のご活躍されますようお祈
り申し上げます。それから今日は、三役ご承認
有難うございました。

角谷　俊隆
　中川会長エレクト、上出副会長、生水幹事、
おめでとうございます。ご期待致しております。

中西　忠彦
　テレビ金沢松本会長、お久しぶりです。お元
気そうで何よりです。本日はまたお忙しい中お
話をいただき有難うございました。加賀白山R
CよりIMの告知のお越し頂きました。ご苦労様
です。中川さん、中橋さんおめでとうございま
す。

中田　一於
　先日の私の北國文化賞の祝賀会に小松ロータ
リークラブより多勢の皆様のご出席を戴きまし
て誠に有難うございました。また、クラブより
お祝いを頂戴しまして重ねて御礼申し上げます。
今後とも宜しくお願い致します。

塚本　幹雄
　松本会長様、いつもお世話になり有難うござ
います。また本日は、大変興味深い卓話をして
いただき感謝致します。今後、益々のご活躍を
お祈り致します。

西沢　耕一
　松本様、本日はお忙しい中、卓話有難うご
ざいました。大変参考になりました。

那谷　忠雄
　中田一於会員、先日の受賞記念パーティー
が盛大に行われ心からお喜び申しあげます。
益々精進なされ、九谷の名を世界に知らしめ
て下さい。松本斉様、大変お忙しい中卓話に
お越し頂き恐縮致しております。ガンチクの
有るお話を有難うございました。今後の更な
るご活躍をお祈りいたします。

中橋　勝美
　お祝い有難うございます。３０年目にして
やっと絵本山を建てられました。今度は横に
地下シェルターを計画しています。

中川　公三
　松本さん、卓話有難うございました。私自
身まだアナログ人間のままです。本日は、お
祝いを頂き有難うございました。御礼申し上
げます。

ニコニニコニコBOX

★ 懇 親 会 司会：数左親睦委員長

★ 年次総会：次年度三役発表

○ ２０１１〜２０１２年度「会長エレクト、副会長、幹事」承認

○ 代表挨拶：野尻会長エレクト

１．開宴挨拶（会長：堀　伸市）

２．乾　　杯（直前会長：角谷俊隆）

３．クリスマスコンサート  グレース

４．ビンゴゲーム

５．中締め（会長エレクト：野尻順滋）

６．手に手つないで



★ メークアップ届
・12／8　   小松ＲＡＣ　丸山
・12／12　小松ＲＡＣ　丸山

★ 12月16日（木）〈年忘れ家族例会〉  於：ゆのくに天祥
　 ・会員数 64名　・出席数 45名　 ・欠席数 19名　・出席率 70.31％例 会 報 告

2708回　2010年12月23日　創立55周年記念例会 式典・記念講演会：こまつ芸術劇場うらら
懇親会：小松グランドホテル　

〈式次第〉

堀　伸市
　来る１２月２３日の創立５５周年記念例会に
おいて、会員の皆様方のご支援、ご協力よろし
くお願い致します。今年もあと半月となりまし
たが、これまで数々のご支援、ご協力賜り有難
うございました。来年も皆様方にとって素晴ら
しい年であるよう心よりお祈り申し上げます。

西　正次
　年忘れ家族例会、楽しい企画有難うございま
した。来週の５５周年、成功に向けて参加を呼
びかけて下さい。

法師善五郎
　お陰様で、４７回目の結婚記念日を迎える事
が出来ました。

中西　忠彦
　本日は、新滝さん素晴らしいセッティング有
難うございます。会場委員、親睦委員の皆さん
お世話様です。角谷パスト会長、法師さん、記
念日おめでとうございます。

角谷　俊隆
　僕の誕生日を祝って頂いて有難う。幸せいっ
ぱいです。今日は新滝さんのお陰で美味しい料
理と楽しい一時を頂き、本当に有難うございま
した。

中橋　勝美
今年１年間健康で仕事が出来ました。来年もが
んばります。今日は家族で参加しました。

新滝　淳子
　年忘れ家族例会に、ゆのくに天祥をご利用
いただき有難うございました。堀会長が山代
温泉の古総湯の説明をして下さいましたが、
ご利用の節は割引券がございますのでご利用
下さい。法師さん、結婚記念日お祝い申し上
げます。

宮城　敏子
　年忘れ家族例会を設営して下さった親睦と
会場の皆さん、本当に有難うございます。感
謝します。そして、新滝さん、今日は本当に
こんなにはなやかにしていただいて心から感
謝しています。有難うございます。孫達と楽
しんで帰ります。

ニコニニコニコBOX

★ 式典

（当日のパンフレットより）

★ 記念講演会

★ 懇 親 会



★ 12月23日（木）〈創立55周年記念例会〉  式典・記念講演会：こまつ芸術劇場うらら
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　懇親会：小松グランドホテル　
　 ・会員数 64名　・出席数 53名　 ・欠席数 11名　・出席率 82.81％

例 会 報 告

小松商工会議所会頭　和田　衛様
　小松ロータリークラブの創立５５周年記念を心から
お祝い申し上げます。
今後も益々クラブとクラブ会員皆様がご発展されます
ことを祈念してやみません。

ニコニニコニコBOX

ニコニコBOXの年間達成目標
2,000,000 円!

ニコニコBOX12月末の累計金額
1,012,900 円!

1212 月誕生祝月誕生祝 10日
15日

小林　朋子 会員
八日市屋進 会員

16日 角谷　俊隆 会員

★12月誕生祝い

★ 職業奉仕

インフルエンザ予防接種

12月2日（木）

　本日ここに小松ロータリークラブ創立５５周年記念例会を開催しましたところ、ご来賓の国際ロータリ

ー第２６１０地区ガバナー崎山武夫様、小松市長  和田愼司様はじめ、多数のご臨席を賜り、誠にありがと

うございます。

　当小松ロータリークラブは、１９５５年８月、金沢ロータリークラブ  嵯峨保二氏を特別代表に、２２名

の会員によりスタートしました。全国で１６２番目、地区で５番目、石川県内では２番目のクラブとして

小松の地にロータリーの種が蒔かれました。これまで５５年間、この種が芽を出し、「奉仕の理想」の葉を

広げ、会員の絆と親睦の両枝を軸にロータリーの精神である奉仕活動の実践に努め、また、能美、加賀、

小松東、小松シティと 4 つのクラブのスポンサーとして組織の拡大普及に努めて参りました。さらに、地

区ガバナーとして、故伊東清雄会員、仲谷純三会員を地区に送り出しています。

　本年度の国際ロータリー会長のテーマは、「地域を育み、大陸をつなぐ」であります。今後益々グローバ

ル化が進み、地球環境問題が深刻化する中、ロータリーへの期待が一層大きくなるのではないでしょうか。

　我々小松ロータリークラブ会員は５５年の歴史と伝統をしっかり受け継ぎ、更なる飛躍を目指さなけれ

ばならないと思っています。今後とも一層のご指導、ご支援そしてロータリーの友情を賜りますようお願

い申し上げます。

ご あ い さ つ 小松ロータリークラブ

会   長　  堀　  伸　市


